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１年生の進路委員が前期の報告をしました 
 

 

昼休みに１年生の進路委員が、前期の報告をしてくれました。 

１組から５組まで、それぞれ前期の学級目標の達成に向けて、取り組んだこと、成果や課題を

語ってくれました。小集団学習を中心とした授業に取り組む姿勢、あいさつ、給食配膳や委員会

活動などにひたむきに取り組んだ様子が伝わってきました。 

４月に中学校に入学したばかりのあどけない顔つきから、中学生らしい表情に変わってきていま

す。とても頼もしいです。 

 

 


